

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2014. N°10

FRENCH-
ENGLISH
BILINGUAL
EDITION

LES 80 MEILLEURS
DÉCORATEURS

TISSUS, PAPIERS PEINTS, TAPIS...
LES 300 NOUVEAUTÉS
TRÈS TENDANCE

TOUTE LA DÉCORATION 2014

M 07305 - 10H - F: 19,95 € - RD





Philippe
Starck

L'hôtel The Stairs, à Bali.
The Stairs, a hotel in Bali.

UN SHOW DÉCO

Depuis trente ans, ce fils d'ingénieur en aéronautique ne touche plus terre. Philippe Starck s'est lancé dans le design industriel et démocratique tout en jonglant avec de volumineux projets d'architecture intérieure à travers le monde.

Plus qu'un nom, Starck est devenu un concept : cosmopolite, potache, éthique, métissé et polymorphe. Un esprit qui guide ses projets d'intérieurs où se mêlent allègrement design, décoration et architecture.

Après le Port Adriano, luxueuse marina de Majorque, le projet P.A.T.H. Riko - une série de maisons écologiques préfabriquées -, le Mama Shelter à Bordeaux et le restaurant Miss Kô à Paris, Philippe Starck défie les lois de la pesanteur avec Le Nuage, club de sport montpellierain soutenu par une charpente en coussins d'air. Il s'échappera enfin à Bali pour échafauder The Stairs, un hôtel qu'il a entièrement conçu et aménagé. P.-H.B. & M.P.

EVERYWHERE AT ONCE

For the past 30 years, this son of an aeronautical engineer has been in perpetual orbit, becoming a star of industrial design while juggling a huge portfolio of interior projects all over the world.

More than just a name, Philippe Starck is a concept: cosmopolitan, child-like, ethical, cross-cultural, protean... A spirit that reigns over his interiors, artfully intertwining design, decoration and architecture.

After the luxurious Port Adriano marina in Mallorca, the P.A.T.H. Riko series of eco-friendly prefab houses, the Mama Shelter hotel in Bordeaux and the restaurant Miss Kô in Paris, Starck is challenging the laws of gravity with Le Nuage, a sports club in Montpellier that floats within a framework of airbags. This year will also find him in Bali, completing a 100% Starck villa hotel called The Stairs. P.-H.B. & M.P.

